



【1・2年生 救急救命講習】6月1日

正しい救急救命法を身につけることをめざし、香南消防署の署員の方を講師に救命救急法講習を行いました。救急救命法についての講話や、実際の場面を想定したAEDの利用について学習しました。次は生徒の皆さんの振り返りです。

- 倒れている人にすぐ駆け寄るんじゃなくて、周りの安全確認をしてから胸骨圧迫をするということがわかりました。
- 食べ物などが喉に詰まったときかの対処方法がわかりました。
- 練習したけど実際に起きたらすぐに行動できるかを想像したら本当にこれであっているのかとかを気にしすぎて怖いと思いました。
- 心臓マッサージのとき乾電池1個分は押す!
- もっと色んな所にAEDを置いたらいいと思います。
- 今までは、胸を押すだけでいいと思っていたけど周りの確認や、AED、119への連絡など色々やらなければいけない事がわかってすごくなった。
- 心臓マッサージをすることによって、生き返る確率がけっこうあがると知り心臓マッサージは、とても大切だと前より思いました。
- 映画やドラマで救命救急を見たことがあって簡単そうだと思っていたけど実際にやってみると大変でした。
- 救急車がくるまで胸骨圧迫をしなくてはいけないし思っていたより力を使うので大変だと思いました。でも人の命がかかっているので絶対気を抜いてはいけないと思います。
- 最初は心臓マッサージの時は1cmぐらい押しただけでいいのかなと思っていたけど5cmも押しなさいといけなくて救急隊の人たちは災害の中でも今日の前に倒れている人を助けるためにあんなに大変なことをしているなんて凄いなと思いました。
- 実際の事件があったときに動けるかわからないけど、人の命は守るべきものなので積極的に動かないといけないと思いました。心臓マッサージやAEDは、救急車が来るまでの大切な行動で、それをするかしないかで全然違うことがわかりました。
- 命を守るには一分一秒が大切なんだなと思いました。心臓マッサージのときも止まらないようにしないといけないことがわかりました。
- AEDの使い方がわかった。落ち着いてやらないかなと思った。心臓マッサージをするとき、重くて、固くて、全然押せなかった。難しかった。
- もし人が倒れているときは周りの状況や、その人の体調などを確認して行動したいなと思いました。教えてもらったことが“完璧”にできるかわからないけど、今日のことを忘れないようにしたいです。すごく勉強になりました。
- 心臓マッサージのやり方を、今までは、押すだけだと思っていたけど実は押す場所や押し方などがあってビックリしました。あとAEDという物があると知っていてサッカーの会場にAEDがなくなっていた人がいたのでAEDは人が生きるために大切だと思いました。もし倒れている人がいたら、できることをして助けてあげたいです。
- 救急車を呼ぶときなどは近くにいる人にちゃんとした指名をすることでその人たちが自分に言われたんだと自覚して救急車を呼んでくれることがわかりました
- 熱中症になっている人がいたら脇、首、股などに冷たいものを挟むのがわかった。
- 人が倒れているときに周りの人に「救急車を呼んでください」や「AEDをもってきてください」などを言ったり心臓マッサージをするのはわかったけれど、自分から助けに行くのは無理かもしれないと思います。でも、できることはしたいです。
- 私は、心臓マッサージもAEDの使い方も小学校のときに先生に少しだけ教えてもらったり、小学校のときの学童に貼ってあったポスターを読んだことがあるくらいで、なんとなくでしか知らなかったけど、今回の救急救命講習で、そのなんとなくをはっきりとしたものにすることができたので良かったです。
- 心臓マッサージだけでなく、やけどや骨折などの応急処置も今まで私が知らなかったように、ほとんどの人が心臓マッサージやAEDの使い方の他に、身近にある怪我などの応急処置方法を知らないひとのほうがおおいとおもうのもっとたくさんの人に伝えたいと思う。
- もし誰もいないところで人が倒れていて通報する手段がないときどうしたらいいのか?
- もし人が倒れて心臓マッサージができなくなるかもしれないけど119番することはできるのですこしても手伝いたいと思いました。
- 本当に倒れている人がいるときに遭遇したら、もう少し大きな声で、安否を確認したいと思いました。



【二学期の始業式は8月29日(火)です】
ただし、8月29日(火)から8月31日(木)は、給食がありません。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

- 【体育祭関係日程】
- 9月 9日(土) 愛校作業
 - 9月10日(日) 愛校作業予備日
 - 9月20日(水) 体育祭
 - 9月21日(木) 体育祭予備日

7月	
1	土
2	日
3	月 高校説明会
4	火 高校説明会、七夕会交流会
5	水 集会、第3回PTA役員会
6	木 専門委員会
7	金 土方SC来校、体育祭実行委員会
8	土 香美香南PTA教育行政研修会
9	日
10	月 3年思春期講座
11	火 体育祭リーダー会
12	水 英検IBA(3年)
13	木 専門委員会
14	金 キャプテン会
15	土
16	日
17	月 海の日
18	火 非行防止教室
19	水
20	木 終業式、交通指導
21	金 県総体(サッカー、ソフト、相撲)
22	土 県総体(陸上、サッカー、ソフト、剣道)
23	日 県総体(陸上)
24	月 県総体(サッカー)、夏休み図書館学校、森田村塾夏休み塾(~8/26)、
25	火 県総体(サッカー)
26	水 教員校内研修AM
27	木 三者面談(通知表渡し)、香南市こども議会PM
28	金 三者面談(通知表渡し)
29	土
30	日
31	月 高知県吹奏楽コンクール

【保護者の皆様へ「すぐーる」に関するお願い】

日ごろは携帯連絡ツール「すぐーる」の、閲覧やアンケートのご協力をありがとうございます。
また、先日は本校における「タブレット持ち帰り学習に関するお知らせ」や、それに関連した市教委からの「お知らせ」や「利用の手引き」など、いくつかの大切な内容のお知らせを、短期間で行いました。保護者の皆様におかれましては、日々大変お忙しいなかでのご対応となり、大変恐縮しております。
なお、ご覧になっていない内容のものがございましたら、申し訳ございませんが、

今一度、「すぐーる」アプリ内の閲覧と、内容の確認をよろしくお願いいたします。